

## Des architectes virtuels réaménagent les Halles de Paris dans Second Life

LEMONDE.FR | 29.06.07 | 13h01 • Mis à jour le 29.06.07 | 13h05



Le projet de Piper Pitney et de Joshua Culdesac, vu du ciel de Second Life.

Repères

Piper Pitney et Joshua Culdesac sont les lauréats du concours d'idées pour le réaménagement des Halles de Paris, organisé sur le monde virtuel Second Life.

L'association Accomplir, impliquée dans la transformation du quartier des Halles, et la société de marketing Repères sont à l'origine de la compétition en ligne. A partir du 5 avril, les cinq finalistes pré-sélectionnés ont proposé une maquette réalisée dans Second Life au 1/10<sup>e</sup>, soit l'équivalent de 4 500 m<sup>2</sup>.

Les deux architectes virtuels ont remporté 275 000 Linden Dollars (la monnaie locale de Second Life), correspondant à environ 1 030 dollars "réels" (765 euros).